

## BILDERGALERIE zur STAATSMEISTERSCHAFT 2007 / Treubach



Leider waren schon einige Bewerber abgereist. Geblieben ist der „Harte Kern“



Die Turbo Chmelak von Gottfried Hirscher (A)



Hier wird Langsamflug in Vollendung zelebriert



Ein Viertaktmotor, der bei manchem Teilnehmer Begehren weckte



Jury BFR RC-MS Roland Dunger, Wettbewerbsleiter LSL Hans Eistert.



Baubewertung Extrem: Ernst Passenbrunner, der Mann am Tisch ist sein Sohn.



Unsere Deutschen Freunde beim gemütlichen Plausch



Die Embraer von Wolfgang Bäumker



Bernd Seunig brachte seine Fouga Magister zum Wettbewerb



Die Texan AT-6 von Wolfgang Hofmann hatte „Luftprobleme“



Die „Österreichische“ Riege, nicht ohne Siege!



Die Sieger der Staatsmeisterschaft F4C 2007:  
2) Wolfgang Niederstrasser 1) Adam Jaskiel 3) Alois Kresse



Ergebnis des NWI F4C  
 2) Adam Jaskiel (A) 1) Max Merckenschlager (BRD) 3) Ottmar Wehrle (BRD)



Ergebnis Semi-Scale  
 2) Ernst Passenbrunner (A) 1) Max Merckenschlager (BRD) 3) Eugen Singer (A)



Ergebnis des Europa Star Cup:  
2) Thomas Brandt (BRD) 1) Wolfgang Niederstrasser (A) 3) Karl Sturm (BRD)



Nach dem Bewerb: völlig erschöpft musste sich unser LSL Hans Eistert kurz vor dem Zusammenbruch setzen und musste gelobt werden :-)).



Die Baupunkterichter bei der Arbeit (von links):  
Karl Berghammer, Franz Stinglmeier, Christian Raith



Die Auswertung in „Action“ (von links). Sie hatten es nicht leicht!  
Markus Renezedder und Alfred Paul



Hier sehen Sie die „guten Geister“ von Treubach:  
Die Damen versorgten uns mit allem, was der Körper so verlangt. DANKE!



Max Merckenschlager hat gut lachen:  
er gewann den NWI F4C und den Europa Star Cup



Eugen Singer, Landesfachreferent F4C in Tirol mit seiner Grumman F4F „Tigercat“. Er erreichte in Semi-Scale den dritten Platz. Herzlichen Glückwunsch!



Zum Abschluss noch ein wunderschönes Modell als Augenschmaus.

Allen Teilnehmern und den Siegern einen herzlichen Glückwunsch. Die unzähligen Helfer möchte ich nicht vergessen und Ihnen ein herzliches „Danke schön“ aussprechen. Ich bin sicher, wir werden uns nächstes Jahr in Treubach wiedersehen. Es war ein schönes Wochenende.